



## El Checo activo (Sergio Gutiérrez Luna)

Pero esta vez no fue nuestro Checo Pérez, que en el último Gran Premio de Canadá, le falló el bólido y tuvo que abandonar, pero aun así lidera y puntea el segundo lugar, adelante en primero por su compañero de equipo, un tal Verstappen. Jamás, desde los tiempos de los Hermanos Rodríguez, Pedro y Ricardo, la afición mexicana se desmañanaba para ver las carreras de Fórmula Uno, aunque ahora estos hojaldras la tienen en pago por evento, y antes estaba en las de Cable, cada día son más voraces los dueños de las cadenas de paga. Pero no hablaba de ese Checo, del otro Checo, tormento de los veracruzanos, al menos de los del gobierno de Veracruz, que les da urticaria y necesitan su Vitalicilina, ah que buena medicina, para los entripados que se meten cada que el presidente de la Cámara de Diputados, el minatiteco Sergio Gutiérrez Luna, llega a pisar territorio veracruzano y convoca a cientos de paisanos para lo mismo, saludarlos que darles algún presente a los niños, como lo hizo en este Día del Padre, que regaló bicicletas y motos y enseres en San Andrés Tuxtla

<https://noreste.net/gilberto-haaz-diez-el-checo-activo-sergio-gutierrez-luna/>